



地元食材を堪能

プレミアム給食会を開催！

11月7日、市内の小・中学校で地元食材をふんだんに使用した「プレミアム給食」が提供されました。

松崎小学校では、食材の生産者や市長などの関係者が児童と一緒に食べる給食会が行われました。児童たちは、給食に使われている地元食材の説明を受けた後、市長らと美味しそうに給食を楽しんでいました。



楽しく健康を目指して 平川市スポーツデー 2024 開催！

11月10日、ひらかわドリームアリーナにて平川市スポーツデーが開催されました。2026年に開催の第80回国民スポーツ大会「青の煌めきあおもり国スポ」のPRも兼ねた当イベントでは、参加者たちが、平川市開催競技である「ウェイトリフティング」や「グラウンド・ゴルフ」などの4種目と「モルック」を体験しました。



柏農魅力発信プロジェクト

収穫の秋の恒例行事！

柏農祭を開催！

11月2・3日、柏農祭が開催されました。2日の校内祭ではねぶた囃子の披露やステージ発表、模擬店が実施され、一般開放された3日には来場者向けに農産物販売などが行われました。3日に柏農を訪れた人たちは、柏農生が育てたりんごやお米、野菜やジャムなどを次々と買い求めていました。

柏木農業高等学校（柏農）が持つ様々な魅力やイベント情報を、本誌で取り上げていきます。



みんなで楽しく収穫

こども園との農業交流会を実施！

柏農では、コロナ禍で見合っていた各種交流活動を、昨年度から徐々に再開し始めています。

11月8日、弘前大清水藤こども園との学習交流会が実施されました。園児たちは、柏農生に長ネギの収穫の仕方などを教えてもらいながら収穫を体験しました。柏農生たちも園児との交流を楽しんでいました。